



Zeavola Resort & Spa

Desde

294 €

Zeavola, un resort de lujo sostenible de la isla Phi Phi con un aire de romance rústico, ubicado en la tranquila playa de arena blanca de Laem Tong. La experiencia de lujo en nuestro hotel de la isla Phi Phi le permite desconectarse y reconectarse consigo mismo en medio de una espectacular belleza tropical.

Retroceda en el tiempo y sumérgase en la sencillez de la vida rural en las adorables suites de madera de teca que lo acercan a la naturaleza. Llène sus días con emocionantes viajes de exploración y aventura en el mar de Andamán, tratamientos de spa, clases de cocina y disfrute de una cocina auténtica y deliciosa.

Nos esforzamos por proteger nuestro precioso hogar isleño con un estilo de vida autosuficiente que traerá beneficios para las generaciones venideras, un espíritu que ha sido reconocido con el Premio al Mejor Hotel Boutique Sostenible del Mundo.

ALOJAMIENTO

GARDEN SUITE

La Garden Suite de 60 metros cuadrados es lujosa pero maravillosamente simple. La arquitectura inspirada cuenta con un gran espacio al aire libre para relajarse y apreciar las vistas y los sonidos de la naturaleza con café recién hecho y refrescos al alcance de su mano. Baje las acogedoras persianas de bambú y disfrute del ambiente único y especial de estar al aire libre, o retírese a la comodidad de la habitación con aire acondicionado y un centro multimedia para el entretenimiento.

En el interior, el dormitorio tamaño king tiene ventanas de cuerpo entero para disfrutar de fabulosas vistas al jardín. Opte por una ducha interior o exterior según su estado de ánimo con productos de baño aromáticos y toallas suaves y frescas.

VILLAGE SUITE

Deambule descalzo por los senderos de arena blanca para llegar a su adorable Village Suite envuelta en la naturaleza entre los exuberantes jardines del resort. La villa de 40 metros cuadrados tiene un ambiente claramente tailandés que recuerda una época pasada con toques de lujo modernos para mayor comodidad. Recuéstese en el diván doble en la exótica sala de estar al aire libre y deje que sus preocupaciones se desvanezcan. Mímese con las comodidades de lujo en el vestidor y retírese a la cómoda cama tamaño king para una noche de sueño reparador.

BEACHFRONT SUITE

Solo tres de nuestras villas de madera de teca ofrecen una ubicación privilegiada frente al mar escondidas en el borde del complejo. Los amantes de la playa pueden contemplar con deleite la arena blanca y el reluciente mar de Andamán con absoluta comodidad y disfrutar de servicios de lujo, desde refrigerios y refrigerios hasta productos de baño bellamente perfumados. La encantadora suite de 60 metros cuadrados tiene una amplia sala de estar al aire libre donde el sonido de las suaves olas llena el aire y las impresionantes vistas al mar están siempre presentes. Y si la vida al aire libre es de su agrado, abra las ventanas de cuerpo entero y deje que la brisa del mar fluya por toda la villa.

SERVICIOS/INSTALACIONES

- Piscina
 - Zeavola Spa
 - Traslados en lancha rápida
 - Servicio de habitaciones
 - Gimnasio
 - Restaurante y Bar Tacada
 - Restaurante Baxil
 - Centro de buceo
-

HABITACIONES

Relájese y disfrute de la naturaleza en nuestra colección de villas románticas generosamente espaciadas a lo largo del jardín del pueblo y la ladera. Sienta la calidez y el confort de los interiores en tonos tierra llenos de encantadores muebles y textiles locales.

Nuestras villas románticas en la isla Phi Phi ofrecen amplias áreas al aire libre con vistas al jardín tropical, encantadores vestidores y exóticas duchas de lluvia al aire libre. Después del anochecer, el servicio de cobertura traerá una sonrisa con toques personales que harán que cada estadía sea tan memorable.
